
Ок тябрь 2022

www.ebvov.com.ua

Оно того 
стоило

На протяжении многих лет в семье 

Джона Харта 
показывали его фотографию, когда 

ему был один год, в подгузниках 
с надписью «БУДУЩИЙ МИСТЕР 

АМЕРИКА». Мало кто думал, что спустя 
сорок семь лет Джон Харт станет 
самым возрастным победителем в 
истории этого конкурса в возрасте 

сорока восьми лет.



— Мелани Хемри

Он уже много раз встречался с 
ней. Он был хорошим ребенком, у 
которого никогда не было никаких 
проблем. 

Он вырос в итальянской католи-
ческой семье, и его жизнь была нор-
мальной. Ему нравилось заниматься 
спортом, и он был хорош в футболе 
и бейсболе. Поскольку у Джона 
были хорошие оценки, он собирался 
закончить школу раньше. Его уже 
приняли в несколько университетов 
в разных штатах.

Психолог и консультант была 
довольна его успехами, но часто она 
говорила ему: «Джон, у тебя хорошо 
получается в разных сферах, но ни 
в одной из них ты не достигаешь 
совершенства». Она была права. Он 
всегда был успешен во всем, чем 
занимался. Однако у него не было 
ни малейшего представления, что 
ему делать со своей жизнью.

Через несколько минут Джона 
позвали в ее кабинет.

Она сказала: «Послушай, нам 
нужно поговорить конкретно. Я 
знаю, что ты движешься, но тебе 
нужно направление. Скажи мне, что 
тебе на самом деле нравится? Что ты 
хочешь делать со своей жизнью?»

Джон задумался над ее словами. 
Неделей ранее его дядя взял Джона 
с собой на семинар по культуризму. 
Человек, который его проводил, 
обладал званием Мистер Америка и 
Мистер Вселенная. На Джона это не 
произвело большого впечатления до 
тех пор, пока тот человек не вышел 
на сцену в спортивной форме и не 
продемонстрировал свои мышцы.

С этого мгновения он полностью 
завладел вниманием Джона.

Джон пожал плечами. «Ну, мой 

дядя на прошлой неделе познакомил 
меня с культуризмом, или бодибил-
дингом, – сказал он психологу.  – 
Мне очень и очень понравилось 
это».

Она закатила глаза и опустила 
голову.

Затем она сказала: «Ну, хорошо, 
представим, что у тебя самое лучшее 
тело в мире. Что ты собираешься 
делать? Зарабатывать на жизнь, 
показывая людям, как тренировать 
свое тело?»

Она продолжала смеяться и 
после того, как Джон вышел из ее 
кабинета.

Найти цель
Джон вспоминает: «Я всегда был 

застенчивым ребенком. Когда она 
пристыдила меня, я поднялся и 
вышел из ее кабинета. Я пожал пле-
чами и сказал: “Вот это да. Зараба-
тывать себе на жизнь тем, что тре-
нируешь людей. Наверное, это самое 
лучшее занятие в мире”.

Это было зимой 1980 года, и, 
честно говоря, в то время все было 
иначе. Сегодня вы можете зайти 
практически в любой спортзал и 
найти тренеров, которые будут 
работать с вами. Очень немногие 
люди занимались этим в восьми-
десятые годы прошлого века, и 
большинство из них жило в Лос-
Анджелесе. Я записался в местный 
клуб бодибилдинга и начал трени-
роваться. Спустя год я принимал 
участие в подростковом конкурсе 
штата. Выступил я очень хорошо, 
завоевав четыре награды в своей 
возрастной категории.

Я начал серьезно этим зани-
маться, мне очень нравились заня-

тия культуризмом. Они приносили 
мне много удовлетворения. Это 
не было чем-то эгоистичным. Я 
не пытался стать самым большим 
человеком в районе. Меня не инте-
ресовала возможность каждый день 
выступать перед людьми. Я хотел 
создать скульптуру. Я хотел что-то 
создать, и так уж получилось, что 
этим стало мое тело. 

Приходит время, когда каждый 
культурист должен принять реше-
ние. Если вы хотите получить 
быстрый успех и накачать большие 
мышцы, вам придется принимать 
соответствующие препараты. Это 
включает в себя стероиды и гор-
моны роста. Они очень распростра-
нены во многих спортивных органи-
зациях и легко доступны для детей 
даже в раннем возрасте.

Я избрал соревноваться среди тех 
людей, которые добиваются резуль-
тата естественным путем. От меня 
это потребовало большой дисци-
плины и терпения. Но проблема 
состояла в том, что людям, которые 
не принимали никаких препаратов, 
было очень трудно победить тех, кто 
это делал, и в определенных сорев-
нованиях на титул Мистер Америка 
были свои нюансы».

Живя в своей мечте
В 1986 году Джон переехал в Лос-

Анджелес. Он продолжал трени-
роваться, и в 1987 году начал зани-
маться со своим первым клиентом. 
Вскоре у него было то, за что над 
ним насмехалась школьный психо-
лог: у него была карьера тренера, 
который учил людей поднимать вес.

Джону нравилось читать работы 
Майка Мендсера, бывшего Мистера 

Оно того стоило
Шестнадцатилетний Джон Харт зашел в приемную школьного 
психолога и опустился в мягкое кресло, которое стояло рядом с 

кабинетом. Он не переживал о том, что ему скажет эта женщина. 
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Америка и Мистера Вселенная. Его 
представления о тренировках и 
научные исследования, которые за 
этим стояли, были просто удиви-
тельными. Однажды Майк разме-
стил в статье номер своего телефона 
и написал, что ему можно звонить 
по вопросам, связанным с трени-
ровками. Джон позвонил, и Майк 
согласился стать его наставником. 
Когда Майк умер, Джона попросили 
продолжить его дело. 

В 2001 году, когда Джон трени-
ровался в зале, к нему подошел 
человек и посмотрел на него. Он 
знал, что Джон хорошо выглядит и 
не использует никакие препараты. 
Этот человек спросил: «А Вы соби-
раетесь соревноваться за титул есте-
ственного Мистера Вселенной?» 

«Что Вы имеете в виду? Где это?»
Джон никогда не слышал о сорев-

нованиях, в которых принимали 
участие те, которые не принимали 
никаких препаратов. 

Человек ответил: «Это в Лос-
Анджелесе. У Вас действительно 
получилось бы очень хорошо. Вы 
должны принять участие в этих 
соревнованиях».

Джон начал тренироваться для 
того, чтобы участвовать в соревно-
ваниях. 9 ноября 2001 года он выи-
грал звание Мистер Вселенная среди 
тех, кто наращивает свои мышцы 
естественным образом.

Ведущий провозгласил: «С этого 
мгновения и навсегда этот человек 
является победителем, который 
всегда будет известен как Мистер 
Вселенная». Поднимаясь на сцену, 
Джон подумал: «Что ж, это непло-
хая карьера». Ему только исполни-
лось 36 лет, он выиграл звание есте-
ственного Мистер Вселенная, теперь 
он мог закончить карьеру и делать 
что-то со своей жизнью. Но он не 
знал, чем заняться. 

Сверхъестественное 
вмешательство 

Дело в том, что в его семье была 
детская фотография Джона, на кото-
рой Джон носил подгузники с над-
писью «Будущий Мистер Америка». 
Конкурс на звание Мистер Америка 
не проводился уже на протяжении 
многих лет.

Спустя две недели после того, 
как он оставил свой зал, Джон ехал 
в машине и остановился на пере-
крестке на красный сигнал свето-
фора, и в это время большой пикап 
врезался в его машину. Считая, что 

с ним все в порядке, Джон попросил 
своего друга отвезти его домой. На 
следующее утро он проснулся с сим-
птомами сотрясения мозга. 

В р ач ,  ко т о ры й  о с м ат ри в а л 
Джона, посветил в его глаза фона-
риком. Когда это произошло, Джон 
увидел себя: 

Как он еще ребенком ударился в 
стеклянную дверь.

Как он в подростковом возрасте 
потерялся в лодке на большом 
водоеме.

Как он, уже будучи юношей, экс-
периментировал с большим количе-
ством наркотиков.

Картина за картиной проплывали 
в его разуме относительно того, от 
чего он не восстановился. Неко-
торые вещи он просто не помнил. 
Позвонив своей матери, Джон спро-
сил, ударялся ли он когда-нибудь о 
стеклянную дверь.

Мать ответила ему: «Да, это про-
изошло. Самое странное в том, что 
ты вообще не пострадал, ни единого 
пореза».

По какой-то причине Бог сохра-
нил его живым во многих слу-
чаях, когда он должен был умереть. 
Может быть, он был спасен для 
определенной цели?

После того как врач отошел от 
него, Джон сказал: «Бог, я здесь для 
Тебя. Что Ты хочешь, чтобы я делал? 
Мне нужно направление». Затем он 
добавил: «Я хочу служить Тебе, Бог».

Поскольку Джон вырос в католи-
ческой семье, он верил в Бога. Он 
верил в то, что Иисус был Сыном 
Божьим. Однако он никогда не пере-
живал личных отношений с Ним. 
Он знал вне всякого сомнения, что 
пережитое им было сверхъесте-
ственным. Он хотел знать больше.

Получая направление
Джон вспоминает: «Я знал, что 

Бог проговорил ко мне через те 
образы, которые всплыли в моем 
разуме. Я попросил у Бога направ-
ление, и Он обеспечил его для 
меня неожиданным образом. Меня 
отправили к врачу, который специ-
ализировался на травмах мягких 
частей тела. Он был христианином, 
и он занимался не только своей 
работой. 

Он порекомендовал мне приоб-
рести Библию в Новом переводе 
короля Иакова. Он хотел, чтобы я 
начал читать Ветхий Завет, начи-
ная с Бытия, у тром. Он хотел, 
чтобы я читал Новый Завет вече-

ром, начав с Евангелия от Матфея. 
Через несколько недель я уже читал 
Послание к Римлянам. Я никогда не 
забуду, как прочитал в 10-й главе 
Послания к Римлянам, что гово-
рилось о плане спасения. Если вы 
поверите в своем сердце и испове-
дуете своими устами то, что Библия 
говорит об Иис усе,  вы будете 
спасены.

Во мне поднялась вера. Я ска-
зал: “Отец, я верю в своем сердце 
и исповедую своими устами, что 
Иисус мой Господь и Спаситель!” С 
того дня моя жизнь никогда не была 
прежней. Позже я сделал публичное 
исповедание веры и принял водное 
крещение.

Я встретил женщину по имени 
Залика, которая держала меня на 
расстоянии, потому что она была 
христианкой, а я нет. Однако со 
временем Залика увидела во мне 
изменения и поняла, что я пережил 
реальное рождение свыше.

Она познакомила меня со своей 
семьей. Мой пастор сказал, что ее 
родители были утвержденными, 
ходящими верой, говорящими 
иными языками, исполненными 
Духа Святого, изгоняющими бесов, 
ходящими по воде, потрясающими 
землю, творящими историю сона-
следниками со Христом. Ее мать 
подарила мне очень старый набор, 
состоящий из двенадцати кассет.

Это были кассеты Кеннета Коу-
пленда. Я положил их в своем 
пикапе и слушал их снова и снова. 
Эти кассеты стали одним из луч-
ших подарков, которые я когда-либо 
получал. То, что я слышал, про-
сто заводило меня. Мы с Заликой 
вступили в брак в 2003 году. Кен-
нет Коупленд стал для нас главным 
человеком. Мы слушали его днем и 
ложились спать вечером, слушая его 
проповеди.

Теперь у меня появилось то, что 
мне нравилось так же, как и занятия 
культуризмом. Мне нравилось спа-
сать души. Я смело проповедовал, 
когда находился на борту самоле-
тов. Я был смелым в своей личной 
жизни. Я был смелым в спортзалах. 
Я узнал, как ходить и жить верой».

Все, что Джон слышал от Кен-
нета Коупленда, он тут же приме-
нял. Однажды он сказал Залике: 
«Дорогая, мы должны стать такими 
людьми! Мы не должны быть 
людьми, у которых есть нужды. Мы 
должны стать людьми, которые вос-
полняют нужды. Мы должны стать 
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людьми, которые отдают дома и 
машины».

Хотя Джон и Залика еще никому 
не дарили свой дом, ранее они 
уже подарили четыре машины. 
Однажды Господь указал Джону 
на человека и сказал подарить ему 
свою машину. Когда Джон отдал 
этому человеку ключи, тот упал на 
землю и расплакался. Его бывшая 
жена переехала в восточную часть 
Лос-Анджелеса. Для того чтобы он 
мог увидеться со своей дочерью, 
каждый из них должен был про-
ехать половину пути. Когда его 
машина сломалась, его бывшая жена 
отказалась приезжать к нему домой. 
В результате он не видел свою дочь 
на протяжении трех месяцев.

Мистер Америка 
вернулся!

В конце 2011 года Джон стоял 
в супермаркете и, открыв журнал 
о культуризме, был удивлен тем, 
что он увидел. Конкурс на звание 
Мистер Америка снова начали 
проводить!

Конкурс на звание Мистер Аме-
рика был самым старым соревно-
ванием в культуризме. Его начали 
проводить еще в 1939 году и пре-
кратили проводить в конце девя-
ностых годов двадцатого века. Все 
это время соревнования за титул 
Мистер Америка не проводились, 
пока один человек не выкупил права 
на проведение этого конкурса. Он 
решил организовать его под эги-
дой Организации Естественного 
Культуризма.

Прямо в супермаркете Джон 
помолился: «Боже, Ты же знаешь, 
что это было в моем сердце всю мою 
жизнь!»

Бог ответил: «Ты ошибаешься. 
Я вложил это в твое сердце еще до 
начала времен».

«Отец, мне нужно Твое разреше-
ние, чтобы сделать это».

«У тебя есть зеленый свет».
Джон решил никому не говорить 

об этом, пока он хорошенько не 
промолит все это иными языками. 
Когда он молился, Господь сказал 
ему поделиться этим с одним чело-
веком, который поможет ему трени-
роваться. Он даже ничего не сказал 
своей жене.

На протяжении следующих семи 
месяцев Джон активно трениро-
вался. Это было трудно, но он про-
должал улыбаться, глядя на себя в 
зеркало каждый день, несмотря на 

тот факт, что при таком объеме тре-
нировок он ел меньше, чем их кот.

За месяц до соревнований Бог 
разрешил Джону рассказать обо 
всем своей жене. Она была в вос-
торге от этого и заказала билеты 
на это соревнование, которое про-
водилось в другом штате. По мере 
приближения дня соревнования, 
Джон обратил внимание, что его 
тело начало удерживать воду. Для 
того чтобы промыть свое тело, он 
пил слишком много воды, и его тело 
начало удерживать жидкость. В 
результате за два дня до соревнова-
ния он очень мало ел и пил.

Когда соревнования закончились, 
Джон был готов получить титул 
Мистер Америка. Когда объявляли 
победителей, сердце Джона ушло 
в пятки, когда он услышал: «Титул 
Мистер Америка в легком-полутя-
желом весе завоевал Джон Харт». 
Он завоевал это звание в своей 
весовой категории, но он не стал 
абсолютным победителем. Человек, 
который стоял рядом с Джоном, 
выиграл это звание, набрав всего на 
один голос больше.

На следующий день, когда Джон 
уезжал в аэропорт, он вышел из 
гостиницы и увидел лимузин, кото-
рый ожидал его. У шофера была 
табличка с его именем, и на ней 
были слова – «Мистер Америка». 
Джон прошел мимо лимузина и не 
сел в него. 

Джон признает: «Я не сел в лиму-
зин, потому что я не был Мистером 
Америка. Я выиграл соревнование в 
своей весовой категории, но это не 
то же самое, что быть абсолютным 
победителем. Я был так расстроен, 
что в тот вечер просто плакал.

Мой телефон разрывался от звон-
ков друзей и членов семьи, которые 
поздравляли меня с завоеванием 
звания Мистер Америка. Мне не 
хотелось слушать их, потому что 
я не был абсолютным чемпионом. 
Частично причина была в том, что 
я не послушался Бога полностью. В 
конце я сделал кое-что по-своему, и 
это стоило мне звания. Я покаялся 
перед Богом.

Спустя месяц моя жена сказала: 
“Ты плохо выглядишь”. Я признал, 
что так оно и было».

«Значит тебе нужно еще раз при-
нять участие в этом конкурсе!» – 
сказала ему жена.

«Мы помолились об этом, и Бог 
сказал мне участвовать еще раз. На 
этот раз в дополнение к физиче-

ским тренировкам и специальному 
питанию я постоянно ходил в науш-
никах. Я все время слушал Слово 
Божье. Я слушал Кеннета Коупленда 
больше, чем когда-либо раньше в 
своей жизни. Я слушал Кейта Мура 
больше, чем когда-либо раньше. 
Тренируя свое тело, я также знал, 
что мне нужно быть сильным эмо-
ционально и духовно».

Исполнение мечты
23 апреля 2013 года Джон Харт 

еще раз принял участие в соревно-
ваниях и завоевал звание абсолют-
ного чемпиона в конкурсе Мистер 
Америка.

В 1965 году в возрасте одного года 
Джона сфотографировали в подгуз-
никах с надписью «Будущий Мистер 
Америка». Понадобилось 47 лет 5 
месяцев и 24 дня, чтобы завоевать 
это звание.

Джон объясняет: «В тот день я 
стал самым старым Мистером Аме-
рика за всю историю соревнований 
с 1939 года. Я выиграл у мужчин, 
которые были на пятнадцать, двад-
цать пять лет младше меня. Они 
выглядели здорово. Но моя кожа не 
выглядела на мои годы. Мои мышцы 
не выглядели на мои годы. Мое 
отношение было совсем другим. 

Уже больше сорока лет я не пере-
живал ни одной травмы. Я до сих 
пор могу поднимать тяжести, и это 
не беспокоит мои связки. И хотя 
мне 57 лет, мое тело функционирует, 
как у сорока двухлетнего. То есть 
я на 15 лет младше своего физиче-
ского возраста».

Джон и Залика Харт вот уже 21 
год являются партнерами Миссии 
Кеннета Коупленда. 

Джон говорит: «Это означает, что 
благословение и помазание, которые 
есть на этом Служении, стекают в 
нашу жизнь, как елей стекал со свя-
щенника в Ветхом Завете».

На протяжении многих лет у 
Джона Харта был успешный бизнес, 
он работал тренером в Калифор-
нии. Однако в 2021 году ему предло-
жили работу в Миссии Кеннета Коу-
пленда. Джон закрыл свой бизнес, и 
вся его семья переехала в Форт Ворт. 

Джон говорит: «Мне очень нра-
вится работать в Миссии Кеннета 
Коупленда. Мне нравится трениро-
вать других людей. Но самое главное 
в том, что я работаю для человека, 
который больше всего повлиял на 
мою духовную жизнь. Нет ничего 
лучше этого».|





— Кеннет Коупленд

Достойная 
жизнь

Он никогда не планировал, чтобы 
мы проводили свое время на земле 
в страданиях и невзгодах и в то же 
время церкви пели песни о том, 
какой замечательной однажды будет 
жизнь в светлом будущем на небе.

Нет. Иисус пришел, чтобы мы 
«имени жизнь и имели с избытком» 
(Иоанна 10:10) как здесь и сейчас, 
так и на небе. В Расширенном пере-
воде Библии говорится, что Иисус 
пришел, чтобы мы «могли иметь 
жизнь и наслаждаться жизнью, и 
иметь ее с избытком (в полноте, пока 
не начнет переливаться через край)».

Люди в этом мире, которые не 
знают Бога, должны видеть нас ходя-
щими в такой победе, чтобы они 
сказали: «Вот что я называю насто-
ящей жизнью!» Они должны ходить 
за нами, желая узнать, в чем наш 
секрет.

В чем же секрет такой победонос-
ной жизни? В принятии Иисуса Хри-
ста Господом и Спасителем и затем 
в исполнении наставлений, которые 

Бог дал нам в 3-й главе Притчей: 
«Сын мой, не забывай моего закона 
или учения, но пусть сердце твое 
сохранит Мои заповеди, потому что 
долготы дней и лет достойной жизни 
и спокойствия [внутреннего и внеш-
него, и продолжающегося до самой 
смерти], приложат они тебе» (стихи 
1-2, Расширенный перевод Библии). 

Недавно я проповедовал на осно-
вании этих стихов на Школе Исцеле-
ния. Поскольку дьявол работает не 
покладая рук, продвигая в этом мире 
болезни и недуги, Господь побудил 
меня сосредоточиться на том факте, 
что одно из преимуществ, которые 
мы можем пережить, следуя настав-
лениям в 3-й главе Притчей – это 
жизнь в хорошем физическом здо-
ровье. Бог ясно показывает это во 
многих местах Писания. С Его точки 
зрения болезни нет места в достой-
ной жизни. 

Независимо от того, что гово-
рят некоторые запутавшиеся люди, 
болезнь никогда не была скрытым 

Бог никогда не планировал для нас, чтобы 
мы начали наслаждаться жизнью только 

после того, как попадем на небеса.
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вернуть назад. Поэтому, какого бы 
возраста вы ни были, проводите 
время в Слове Божьем сейчас, чтобы 
позже вам не пришлось пожалеть о 
том, что вы этого не делали.

Рецепт исцеления 
от доктора Иисуса

Это не просто моя рекомендация, 
это то, что Бог раз за разом говорит 
нам делать. Например, в 4-й главе 
Притчей Он говорит: «Сын мой! сло-
вам моим внимай, и к речам моим 
приклони ухо твое; да не отходят 
они от глаз твоих; храни их внутри 
сердца твоего: потому что они жизнь 
для того, кто нашел их, и здравие для 
всего тела его» (стихи 20-22).

Еврейское слово, которое переве-
дено как «здоровье» в этом отрывке, 
буквально означает «лекарство». Вот 
рецепт здоровья от доктора Иисуса: 

В н и м а й т е  С л о в у  Б ож ь е м у. 
Поставьте его на первое место в 
своей жизни и сделайте его главным 
приоритетом.

Приклоните к нему свое ухо. При-
ближайтесь к тому, что Бог говорит, 
а не удаляйтесь от этого. Когда Он 
говорит вам в Писании не участво-
вать в распрях и перестать беспоко-
иться, не начинайте искать оправда-
ния своему поведению. Не думайте: 
«Ну, немножко распрей и беспокой-
ства не повредят мне». Они повредят 
вам! Современная медицина говорит 
о том, что распри и беспокойства 
могут убить вас. Поэтому слушайте, 
что Бог говорит о них, и выбрасы-
вайте их из своей жизни. Продол-
жайте держать целительное Слово 
Божье перед своими глазами и вну-
три своего сердца. Это значит не 
просто время от времени прочитать 
пару стихов. Обращайтесь к местам 
Писания, говорящим об исцелении, 
и читайте их снова и снова.

На протяжении многих ле т 
Господь постоянно напоминал 
мне об этом. Поскольку я знаю 
места Писания об исцелении очень 
хорошо, я частенько цитировал их, 
не открывая Библию. Но Бог пока-
зал мне, что мне нужно не просто 
цитировать их, а смотреть на них в 

своей Библии и перечитывать их.
Я хочу, чтобы вы понимали, что 

я не против запоминания наизусть 
мест Писания. Это хорошо, когда 
они настолько укоренены внутри 
вас, что могут выходить из вашего 
духа в то время, когда вы нуждаетесь 
в них. Однако это не то же самое, что 
хранить их перед своими глазами.

Лично я размещаю места Писания 
об исцелении перед своими глазами 
каждое утро. Они у меня записаны и 
приклеены к зеркалу в ванной. Когда 
я готовлюсь к своему дню, я смотрю 
на них и провозглашаю их над собой 
и моей семьей.

Когда я смотрю на эти места 
Писания и одновременно провоз-
глашаю их, я пропускаю их через 
ворота моих глаз и моих ушей – 
двумя главными дорогами, кото-
рыми все попадает в наше сердце. 
Когда вы видите и слышите Слово 
Божье, оно обновляет ваш разум, 
влияет на физические органы чувств 
вашего тела, а самое главное, оно 
приносит веру (Римлянам 10:17).

Я никогда не забуду, как впер-
вые я принял веру для исцеления, 
просто прочитав место Писания. 
Я только начал узнавать о том, как 
жить на основании Слова Божьего, 
и заболел гриппом. Я был в ужасном 
состоянии! У меня болело все тело. 
Болели даже мои брови! Я как-то 
смог довезти Глорию до химчистки, 
и пока она была там, я открыл 
Библию на 1 Послании Петра 2:24, 
где говорится, что Иисус «грехи 
наши Сам вознес телом Своим на 
древо, дабы мы, избавившись от гре-
хов, жили для правды: ранами Его 
вы исцелились». В то время я не 
слышал, чтобы кто-то так делал, но 
я положил свой палец на этот стих, 
прочитал его вслух и помолился 
очень короткой молитвой: «Господь, 
я избираю верить этому».

Вот и все, что я сказал.
Я планировал попросить Гло-

рию сесть за руль на обратном 
пути, потому что я чувствовал себя 
очень больным. Но к тому времени, 
как она вернулась в машину спустя 
несколько минут, я уже чувство-

благословением. Болезнь – это вор! 
Она ворует у людей дни и недели 
их жизни. Она лишает их радости 
и разрушает их мир. Она не явля-
ется частью жизни с избытком, а 
это означает, что мы, верующие, не 
должны смиряться с болезнями и 
недугами.

Мы можем поместить Слово 
Божье в свое сердце, получить исце-
ление и узнать, как жить в здоровье. 
Мы можем проводить время, молясь 
и общаясь с Господом на основании 
записанного в Библии, чтобы, когда 
придет болезнь, мы могли верой 
подняться и обратить ее в бегство.

Кто-то может сказать: «Но, брат 
Коупленд, я сейчас слишком занят, 
чтобы проводить много времени в 
Слове Божьем, и мне всего тридцать 
лет, поэтому я достаточно здоровый 
человек».

Я знаю. Я помню себя тридца-
тилетнего. Я также помню себя 
сорока-, пятидесяти-, шестидесяти- 
и семидесятилетнего, и сегодня я 
рад, что начал погружаться в Слово 
Божье, когда мне было тридцать. 
Потому что сейчас, когда мне 85, у 
меня больше радости, чем когда-
либо раньше. Я в самом лучшем 
физическом состоянии за всю свою 
жизнь. Я наслаждаюсь достойной 
жизнью, и я могу лично уверить 
вас, что, сколько бы времени вам 
ни понадобилось провести в Слове 
Божьем, чтобы жить таким образом, 
оно того стоит!

Я понимаю, что значит быть заня-
тым человеком. Но позвольте мне 
спросить вас: «Сколько времени вы 
проводите, смотря мирское телеви-
дение, проверяя сообщения в соцсе-
тях и обращая внимание на другие 
вещи, которые не смогут подарить 
вам достойную жизнь? Как насчет 
того, чтобы проводить хотя бы часть 
этого времени в Слове Божьем? Как 
насчет того, чтобы просыпаться 
на час раньше утром и проводить 
время в чтении Библии и молитве в 
духе?»

Истина в том, что у вас есть 
время, если вы выделите его, а время 
– это то, что вы никогда не сможете 
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Бог исцелит вас так 

же бесплатно, как Он 
простил вас. Он просто 

ожидает, когда вы 
примете это. 

(Марка 11:25)

1
Секрет победоносной 

жизни состоит в том, чтобы 
принять Иисуса Христа 

Господом и Спасителем и 
затем жить в соответствии 

со Словом Божьим. 
(Притчи 3:1-2)

2
Божьи слова – Его 

лекарство, они являются 
рецептом доктора 

Иисуса, и их необходимо 
принимать каждый день. 

(Притчи 4:22)

3
Ваши глаза и уши 
являются двумя 

главными путями 
попадания Божьего 

лекарства во внутрь вас. 
(Притчи 4:20-21)

4
Иисус вчера, сегодня и во 

веки Тот же, и когда Он был 
на земле, Он никогда не 

отказывал людям, которые 
приходили к Нему за 

исцелением. 
(Матфея 8:16)
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вал себя лучше, поэтому я остался 
за рулем. Когда мы приехали домой, 
Глория приготовила замечательный 
ужин, и я поел. Затем я отправился 
спать, и на следующее утро, когда я 
проснулся, я чувствовал себя заме-
чательно. Я был исцелен от макушки 
головы до подошвы ног, потому что 
я избрал верить записанному Слову 
Божьему.

Вот как просто верить об исце-
лении. Любой человек, у кого есть 
Библия, может так поступить!

«Но только не я, брат Коупленд. У 
меня нет такой веры».

Она у вас есть, если вы христиа-
нин. Бог дал вам меру Своей веры 
в качестве дара, когда вы родились 
свыше (смотрите Римлянам 12:3; 
Ефесянам 2:8). Вам просто нужно 
применить ее, узнав, что говорит 
Слово Божье, поверить этому в 
своем сердце и сказать это своими 
устами.

В 11-й главе Евангелия от Марка 
Иисус учит нас тому, как это делать. 
Он сказал: 

«Иисус, отвечая, говорит им: 
имейте веру Божию, ибо истинно 
говорю вам, если кто скажет горе 
сей: “поднимись и ввергнись в море”, 
и не усомнится в сердце своем, 
но поверит, что сбудется по сло-
вам его, – будет ему, что ни скажет. 
Потому говорю вам: все, чего ни 
будете просить в молитве, верьте, 
что получите, – и будет вам. И когда 
стоите на молитве, прощайте, если 
что имеете на кого».

Кто примет это?
О б р ат и т е  в н и м а н ие  на  т о , 

что Иис ус не сказал нам про-
сто молиться и надеяться на то, 
что что-то произойдет. Он сказал: 
«Когда молитесь, верьте, что вы 
получаете». Вам нужно помнить об 
этом и делать это, если вы хотите, 
чтобы Бог исцелил вас (или вы 
получили то, что вам нужно, чтобы 
наслаждаться достойной жизнью). 
Иначе ваша молитва не будет пол-
ной. 

Для того чтобы понять это, пред-
ставьте себе игру в футбол. Один 
игрок может отправить мяч на боль-
шое расстояние другому игроку. 
Он может отправить мяч именно 
в ту точку, где он может быть, но 
если мяч отлетит от ноги принима-
ющего, ничего не произойдет. Этот 
пасс останется незаконченным, 
поскольку принимающий его не 
смог совладать с мячом.

То же самое происходит в духов-
ном мире. Бог ничего не удерживает 
от нас. Он все время готов изливать 
на нас Свои благословения. «Благ 
Господь ко всем и… желание боя-
щихся Его Он исполняет» (Псалом 
144:9,19). Но Ему нужен принимаю-
щий!

Вы хотите исцеления? 
Бог  исполнит это желание, 

поскольку Он любит вас и хочет, 
чтобы вы были здоровыми. Он 
так сильно хочет этого, что вклю-
чил исцеление в план искупления. 
Он послал Иисуса понести ваши 
болезни и недуги так же, как Иисус 
понес ваши грехи. Бог исцелит вас 
так же бесплатно, как Он простил 
вас. Он просто ожидает, когда вы 
примете это.

К сожалению, в некоторых хри-
стианских кругах люди находятся 
в замешательстве в этом вопросе. 
Они были научены, что невозможно 
узнать, что Бог собирается сделать. 
Их учили, что Он может захотеть, 
чтобы вы какое-то время остава-
лись больными, чтобы научить вас 
чему-то, или что Он удерживает от 
вас исцеление, поскольку вы непра-
вильно себя ведете. Но такие пред-
ставления совершенно не соответ-
ствуют Писанию!

Иисус вчера, сегодня и во веки 
Тот же (Евреям 13:8), и когда Он был 
на земле, Он не отказал ни одному 
человеку, который приходил к Нему 
с просьбой об исцелении. Как раз 
наоборот, в Новом Завете говорится:

«Как Бог Духом Святым и силою 
помазал Иисуса из Назарета, и Он 
ходил, благотворя и исцеляя всех, 
обладаемых диаволом, потому что 
Бог был с Ним» (Деяния 10:38).

«И последовало за Ним множе-
ство народа, и Он исцелил их всех» 
(Матфея 12:15).

«Когда же настал вечер, к Нему 
привели многих бесноватых, и Он 
изгнал духов словом и исцелил всех 
больных, да сбудется реченное через 
пророка Исаию, который говорит: 
Он взял на Себя наши немощи и 
понес болезни» (Матфея 8:16-17).

«И много народа… которые 
пришли послушать Его и исцелиться 
от болезней своих, также и страж-
дущие от нечистых духов; и исце-
лялись. И весь народ искал прика-
саться к Нему, потому что от Него 
исходила сила и исцеляла всех» 
(Луки 6:17-19).

Очевидно, что среди тысяч боль-
ных людей, которые приходили 

к Иисусу за исцелением, были те, 
кому нужно было узнать побольше. 
Конечно же, среди множества людей, 
которым Иисус послужил, были и 
не самые лучшие люди. Однако Он 
исцелил их всех.

Бог не меняется! Если это было 
Его волей в то время, чтобы все были 
исцелены, то это по-прежнему Его 
воля и сегодня (Малахии 3:6). Поэ-
тому примите сегодня качественное 
решение быть подобными людям, 
описанным в Евангелиях, которые 
пришли послушать Иисуса и исце-
лились. Уделите время тому, чтобы 
внимать Слову Божьему. Поставьте 
его на первое место в вашей жизни. 
Принимайте его как лекарство, 
держа его перед своими глазами и 
помещая его в свои уши. Верьте ему 
в своем сердце и говорите его сво-
ими устами.

Стойте на его основании с про-
стой детской верой, как мальчик, 
о котором говорил Орал Робертс. 
Он родился с деформированными 
конечностями и не мог надевать 
обувь, и вот этот мальчик при-
шел на одно из собраний брата 
Робертса настолько убежденный, 
что он будет исцелен, что он принес 
с собой обувь, которая понадобится 
ему после служения. На том собра-
нии присутствовало столько людей, 
что брат Робертс не смог возложить 
руки на каждого, и к тому времени, 
как этот мальчик пробился к нему, 
уже нужно было заканчивать служе-
ние. Для того чтобы не пропустить 
такую возможность, мальчик обра-
тился к брату Робертсу, когда тот 
уже выходил со сцены.

Он сказал: «Сегодня я должен 
быть исцелен!»

Брат Робертс ответил, что он 
слишком физически истощен, чтобы 
помолиться хотя бы за одного чело-
века молитвой веры. Но мальчик 
был непреклонен. Он сказал: «Я 
ничего не знаю. Я только знаю, что 
сегодня я должен быть исцелен».

К разговору присоединилась его 
мать и сказала: «Вы помолитесь, а 
мы будем верить». Короче говоря, 
брат Робертс согласился, и этот 
мальчик ушел домой в своей новой 
обуви. 

Почему бы вам ни ожидать, что 
Бог сделает для вас то же самое?

Ведь Он пообещал вам достойную 
жизнь.

Вы должны сегодня быть здоро-
выми. Поэтому верьте этому и при-
мите это!|
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Я был зол на свои ноги. 
Я был зол на дьявола и на каж-

дого, кто находился рядом со мной.
И я не спал на протяжении уже 

нескольких дней.
Это происходило в июле 2004 

года, я был в самом разгаре самого 
интенсивного сражения за свое 
исцеление за всю свою жизнь. 
Несколькими днями раньше в моей 
спине разорвался диск. Это было 
похоже на острую зубную боль, 
которая протянулась от бедра до 
кончиков пальцев на ногах.

На протяжении своей жизни я 
переживал разное: меня били, в 
меня стреляли, я падал с лошади, 
попадал в аварии… Но мне никогда 
не было так больно, как в то мгнове-
ние. Мне хотелось сосредоточиться 
на этой боли и избавиться от нее.

Бог поработал со мной в этой 
ситуации, но совсем не так, как я 
представлял.

Хвала на крылечке
Однажды бессонной ночью я 

сидел на крыльце нашего дома. Одна 
грелка была обмотана вокруг моего 
пояса, а другая вокруг ноги. Темпе-
ратура на этих электрогрелках была 
выставлена на максимум, который 
я мог перенести. Но казалось, ничто 
не помогает, я просто лежал на 
спине и плакал.

Я не чувствовал себя очень благо-
дарным. И, конечно же, я не выгля-
дел, как благодарный человек. 

Но прямо посреди всей этой боли 
Дух Святой вложил в мое сердце 
желание высказывать свою благо-

— Кеннет Коупленд

дарность за все, что мой Небесный 
Отец уже сделал для меня. 

«О, Отец, я так благодарен Тебе! 
Я благодарен за то, что другая моя 
нога не болит. Я так благодарен 
за то, что мои руки не болят, за то, 
что мои пальцы работают хорошо, 
и за то, что моя голова не 
болит – она хочет спать, но 
она не болит!»

Посреди всей этой боли 
в качестве послушания Богу 
я выражал Ему свою благо-
дарность… верой! 

Больше хвалы – 
меньше боли

Быть благодарным верой. 
Не чувствами. Не темпе-

раментом. А осознанным 
действием веры, я делал то, 
что делал много раз раньше. 
В ту ночь на крыльце я 
решил, что я больше не 
буду говорить о том, что я 
чувствую, о своей плоти 
или о состоянии моего тела.

Вместо того чтобы сосре-
доточиваться на боли и на всем, 
что с ней связано, я наполнил свои 
мысли и уста благодарностью за мою 
жизнь, мою семью, за все годы, кото-
рые я провел в служении, и за все 
хорошее, что поднялось в моем духе.

Я начал прославлять Бога и благо-
дарить Его, и чем больше я прослав-
лял Его, тем меньше я чувствовал 
боль в своей ноге.

И когда я начал выражать Ему 
свою благодарность, Он обратился 
ко мне.

Чем больше Он говорил, тем 
лучше я себя чувствовал. С каждым 
днем мне становилось легче, каж-
дый последующий день приносил 
больше облегчения.

Было много вещей, которые при-
вели меня к полному проявлению 

исцеления в моем теле. Тысячи моих 
партнеров, многие верующие из 
хороших церквей, врачи, которые 
провозглашали слова веры и стояли 
за мое исцеление, моя семья и дру-
зья – все они приложили свою веру 
к моей.

Однако ничто не произвело боль-
шее влияние, чем то, что началось 
в тот вечер на крыльце. Как только 
я начал благодарить Бога за все, 
что было хорошим и правильным в 

“Когда вы верой благодарите Бога, 
это изменяет все вокруг вас. 

Это изменяет все, что 
происходит в вашей жизни”.



нете целенаправленно прославлять 
Бога, вы станете главной мишенью 
для дьявола. Почему? Потому что 
он очень боится, когда вы начинаете 
провозглашать благодарение Богу, и 
он попытается остановить вас.

Он использует единственную так-
тику, которая у него есть. Он попы-
тается украсть Слово Божье из вас, 
разогревая вашу плоть. В Евангелии 
от Марка 4:16-17 говорится: «Подоб-
ным образом и посеянное на каме-
нистом месте означает тех, которые, 
когда услышат слово, тотчас с радо-
стью принимают его, но не имеют в 
себе корня и непостоянны; потом, 
когда настанет скорбь или гонение 
за слово, тотчас соблазняются». 

Враг попытается погрузить вас в 
состояние обиды. Но это сработает 
только, если у вас нет корней, если 
вы не укоренены в Божьей любви.

Однако если вы любите Господа, 
Бога вашего, всем своим сердцем, 
всею душою и всем разумением 
(Матфея 22:37) и выражаете свою 
благодарность за все, что Он сде-
лал, вы становитесь укорененными 
и утвержденными в любви. Именно 
об этом апостол Павел написал ефе-
сянам. Он сказал: 

«Я молюсь о том, чтобы из Своих 
славных неограниченных ресурсов 
Он наделил вас силой во внутрен-
нем человеке посредством Своего 
Духа. И по мере вашего доверия к 
Нему Христос устроит Свой дом в 
ваших сердцах. Ваши корни будут 
расти в Божьей любви и будут под-
держивать вас сильными. И пусть 
у вас будет сила понимать, как и у 
всех Божьих людей, как широка, как 
высока, как длинна и как глубока Его 
любовь. Молюсь, чтобы вы испы-
тали любовь Христа, хотя она слиш-
ком велика для полного понимания. 
Тогда вы будете совершены во всей 
полноте жизни и силы, которая при-
ходит от Бога» (Ефесянам 3:16-19, 
Новый Живой перевод Библии).

Наполнитесь Его любовью так, 
чтобы обиды не смогли даже при-
близиться к вам. Прославляйте Его 
за Его удивительную любовь. Про-
славляйте Его, и тогда враг остано-
вится, потому что хвала делает «без-
молвным врага и мстителя» (Псалом 
8:3). 

Наполните свои уста и атмосферу 
вокруг вас благодарением – благо-
дарите Бога за то, Кто Он, за все, 
что Он сделал и продолжает делать 
в вашей жизни. Изменитесь вы и 
окружающий вас мир!|

моей жизни, я встал на путь выхода 
из этой проблемы.

Перефокусировка 
Если задуматься, то на самом деле 

у нас есть только две опции, когда 
мы переживаем сильное давление. 
Либо мы сосредоточиваемся на про-
блеме, либо начинаем проявлять 
благодарность. Вы не можете делать 
и то и другое одновременно.

Например, что происходит, если 
вы порезали палец? Все остальные 
пальцы на руках, ногах, ваши уши, 
а также другие части тела функцио-
нируют совершенно, но вы об этом 
не думаете, вы на этом не сосредо-
точены. Нет. Все, о чем вы можете 
думать, это как исцелить свой палец. 
Вы начинаете исповедовать места 
Писания об исцелении и пытаетесь 
решить, что вам еще нужно испове-
довать или делать для того, чтобы 
остановить боль.

Но если вы не разбавите эти испо-
ведания хвалой и благодарением, 
то ваш фокус на этом порезанном 
пальце, или какая бы ни была про-
блема, будет продолжать оставаться 
главным в вашем мышлении.

Если вы не произведете пере-
фокусировку, эта проблема может 
поглотить вас. Поэтому начните воз-
давать Богу благодарение за все, что 
работает правильно. Прославляйте 
Его за все хорошее, что Он сделал в 
вашей жизни. И когда вы будете это 
делать, вы придете к такому поло-
жению, когда сможете высвободить 
свою веру и принять свой ответ.

«Да, но, брат Коупленд, Вы не зна-
ете, что со мной произошло».

Вы правы, я не знаю этого. Но я 
знаю, что вы дышите и вы живы! 

Поэтому начните благодарить 
Бога за свою жизнь! Напоминайте 
себе, что, независимо от ваших 
обстоятельств, все могло быть 
намного хуже. Вы же не умерли!

И этот принцип применяется во 
всех сферах, не только в вопросе 
исцеления. Когда вы верой благода-
рите Бога, это изменяет все вокруг 
вас. Это изменяет все, что происхо-
дит в вашей жизни.

Восклицания 
закрывают рот 
дьяволу

Я не говорю, что ваши проблемы 
закончатся, как только вы начнете 
наполнять атмосферу вокруг себя 
восклицаниями хвалы и благодаре-
ния. Фактически, как только вы нач-

Благодарю за молитвы. 
Начался процесс 
исцеления грыж 

позвоночника. Боли почти 
прошли. Могу носить 

тяжелые вещи, которые 
раньше носить не мог.

Я беженец в чужой 
стране. Бог удивительно 

заботится обо мне и 
моих родных! Мы живем 
в бывшем королевском 
дворце, в гостиничном 

номере с первоклассным 
питанием, и все это 
бесплатно! Обычно 

беженцев за рубежом 
снабжают не больше 2 

или 3 месяцев. Мы живем 
уже полгода! Такие - 

очень хорошие - условия 
жизни обошлись бы нам 

в десятки тысяч евро. 
С практической точки 
зрения на такой отдых 

нам бы не хватило, даже, 
если бы мы работали и 

откладывали деньги много 
лет! Бог велик! Слава 
Иисусу Христу! Иисус 

Господь!

Ш.А. Украина-Португалия

Вы можете пожертвовать с 
помощью банковских карт 

систем Visa, MasterCard 
через систему EasyPay.
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Неужели изменить свою жизнь 
можно, просто говоря определенные 
вещи? Мы в этом убеждены. Ожида-
ете ли вы больших изменений, 
прорывов и проявлений Божьей 
силы в своей жизни? (Подсказка: 
ваш ответ должен быть – ДА.)

Вот в чем дело. Вы действительно 
можете избрать, какой будет ваша 
жизнь! Как?

Избирая мысли, которыми вы 
думаете, и слова, которые вы гово-
рите. В Библии очень много мест 
Писания, которые наставляют нас 
мудро избирать, что говорить. В 3-й 
главе Послания Иакова говорится, 
что мы направляем свою жизнь теми 
словами, которые мы говорим. Вы 
можете потопить свою лодку своими 
собственными словами. 

ВЕРА – это ключ к исповеда-
нию слов, которые изменяют жизнь 
(Матфея 12:34). Когда вы говорите 

правильные слова, вы обновля-
ете свой разум истиной и ваша 
вера становится движущей силой, 
которая приводит к желаемым 
результатам.

Согласно слову, которое Господь 
сказал через Кеннета Коупленда еще 
в 2019 году, мы будем видеть новые 
видения, проявленную силу и вели-
кие изменения в своей жизни. Вы 
можете пережить эти великие изме-
нения, когда избираете использовать 
силу ваших слов! 

Но вы должны принять решение 
и разработать план. Если у вас нет 
плана, не бойтесь – он есть у нас, и 
мы поможем вам начать, чтобы вы 
могли испытать силу своих слов! Вот 
десять исповеданий, которые вам 
необходимо говорить каждый день, 
для того чтобы увидеть изменения в 
своей жизни.

Прочитайте их, провозгласите их, 
и вы увидите изменения.

 
1 «Все могу в укрепляющем 
меня Иисусе Христе».

Записанное в Послании к Филип-
пийцам 4:13, возможно, одно из 
самых цитируемых мест Писания 
среди христиан. Это вдохновляющее 
и укрепляющее дух, побеждающее 
мир обетование является тем, чего 
жаждут так многие верующие, но 
немногие из них верят записанному 
здесь.

Что вы можете делать во Христе, 
согласно записанному здесь? Все. 
Подумайте об этом. Вы можете 
сделать абсолютно все с помощью 
Христа, Помазанного и Его Помаза-
ния. Включает ли это в себя то, что 
возможно только в естественном 
мире? Конечно, нет! Возможно все, 
включая даже невозможное.

Вот примеры того, что возможно 
для вас.

10 исповеданий 
на каждый день
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• Вы можете получить работу, 
даже если не подходите для 
нее. 

• Вы можете получить повы-
шение в компании, кото-
рая никому не повышае т 
зарплату.

• В ы  м о ж е т е  п о л у ч и т ь 
исцеление.

• Вы можете получить противо-
положное своему диагнозу. 

• Вы може те наслаждаться 
замечательным браком, хоро-
шей семьей и благочестивыми 
детьми.

• Вы можете победить наркоти-
ческую, алкогольную, порно-
графическую зависимость 
или привычку переедать.

• Вы можете выбраться из горы 
долгов.

• Вы можете победить кажу-
щ и е с я  н е п о б е д и м ы м и 
препятствия.

Конечно же, это не все. Сюда 
входит все, о чем вы только можете 
подумать. Все означает все! Дума-
ете ли вы таким образом и говорите 
ли вы регулярно эти слова в своих 
ситуациях? 

Кто-то сказал о записанном в этом 
стихе: «Это самое сильное лекар-
ство на земле против комплекса 
неполноценности».

Когда необходимо исповедовать 
эти слова? 

• Когда вы чувствуете, что вы 
недостаточно хороши.

• Когда вы чувствуете, что 
вам не хватает знаний или 
квалификации.

• Когда обстоятельства кажутся 
непреодолимыми.

• Когда другие люди выступают 
против вашего успеха.

• Когда дьявол нашептывает 
вам на ухо, что это невоз-
можно сделать.

Пусть у вас будет привычка гово-
рить эти слова каждый день по 
многу раз. «Все могу в укрепляющем 
меня Иисусе Христе». И это гаранти-
рованно принесет большие измене-
ния в вашу жизнь.

2 «Если Бог за меня, кто 
может быть против меня?»

Еще один стих, который часто 
цитируют, но в котором редко 
укореняются, находится в Посла-
нии к Римлянам 8:31. Записанное в 
нем – это не просто хорошая мысль 
или недостижимая идея, это истина, 
и она должна стать частью нашего 

образа жизни. 
Если вы будете произносить эти 

слова снова и снова, это принесет 
большие изменения в вашу жизнь. 
Когда истина того, что Бог за вас, 
опускается в ваш дух, вы никогда 
больше не буде те бояться.  Вы 
никогда больше не будете разочаро-
ваны. Вы никогда больше не опусти-
тесь в неверие. 

Если Бог за вас, то ни у кого нет 
шансов устоять против вас. Все, что 
враг планировал сделать против 
вас, не сработает. Бог непобедим. 
Поэтому, если Бог за вас, то ваш 
начальник не может быть против 
вас, физические симптомы в вашем 
теле не смогут устоять против вас, 
кредиторы не могут быть против 
вас, члены семьи не могут быть 
против вас. 

ЭТО ОТКРОВЕНИЕ ИЗМЕНИТ 
ВАШУ ЖИЗНЬ.

Пусть для вас будет привычным 
говорить эти слова каждый день 
относительно каждой ситуации. «Бог 
со мной. Он помогает мне в каждой 
ситуации. Если Бог за меня, я могу 
получить повышение. Если Бог за 
меня, у меня будет успешный брак. 
Если Бог за меня, никакие болезни 
или недуги не смогут победить меня. 
Если Бог за меня, я смогу сделать все, 
что нужно, на своей работе».

Продолжайте и продолжайте 
говорить это. Сделайте это частью 
вашего дня, пока это не станет 
частью вашего духовного человека. 
Бог за вас. Позвольте этому погру-
зиться в ваше сердце и выходить из 
ваших уст. Это сильная истина, кото-
рая принесет большие изменения в 
вашу жизнь навсегда.

3 «Этот день сотворил 
Господь – я буду радоваться 
и веселиться в нем».

Верите вы этому или нет, но это 
место Писания из Псалма 117:24 
изменит направление вашего дня. 
Если вы, просыпаясь утром, гово-
рите: «О нет, сегодня понедельник», 
или «О, замечательно, сегодня мне 
нужно попасть на это собрание», 
как вы считаете, чем закончится ваш 
день? Он закончится именно так, как 
вы этого ожидали.

Но вы можете взять власть над 
событиями своего дня еще до того, 
как они начнут происходить, еще 
до того, как вы сядете в машину и 
уедете на работу. Поэтому, когда вы 
просыпаетесь утром, прежде чем 
любые другие мысли войдут в вашу 

голову, просто скажите: «Этот день 
сотворил Господь. Я буду радоваться 
и веселиться в нем. Спасибо Тебе, 
Бог, за этот день. Я прославляю Тебя 
и благодарю Тебя за то, что сегодня 
будет замечательный день!»

4 «Я исцелен».
Не ждите, пока вы заболеете 

или вам поставят плохой диагноз, 
прежде чем начать говорить это. 
Нет. Вы должны говорить эти слова 
все время. 

Так написано в Исайи 53:5, и это 
подтверждено в 1 Послании Петра 
2:24 – вы исцелены ранами Иисуса. 
Не важно, как вы себя чувствуете, 
что говорят ваши симптомы или что 
говорят врачи, Иисус сказал: «Свер-
шилось». Вы исцелены.

Не ждите, когда вы столкнетесь 
с болезнями или недугами, чтобы 
начать устроять свой дух в этой 
сфере – говорите слова исцеления 
каждый день. Скажите: «Я исце-
лен от макушки головы до подошвы 
моих ног. Иисус заплатил за меня 
цену, и Он сказал, что я исцелен, 
поэтому я сейчас исцелен. Я верю 
этому. Я принимаю это. Ни одно 
орудие, сделанное против моего тела, 
не будет успешным во имя Иисуса!»

5 «Я не верю в поражение».
Вы осмелитесь говорить это? 

Поначалу это будет трудно. Воз-
можно, вы раньше даже не думали 
об этом, а уж тем более не гово-
рили эти слова. Но давай те посмо-
трим на то, что они полностью отве-
чают записанному в Библии.Если вы 
можете все во Христе (Филиппий-
цам 4:12), то вы не должны ожидать 
поражения. 

Если вы более чем победитель и 
преодолеваете все силой Возлю-
бившего вас (Римлянам 8:37), вы не 
должны ожидать поражения.

Если Иис ус да л вам по б ед у 
(1 Коринфянам 15:57), вы не должны 
ожидать поражения.

Если Он всегда дает вам торже-
ствовать (2 Коринфянам 2:14), вы не 
должны ожидать поражения.

Будете ли вы сталкиваться с труд-
ностями? Да. Но вы должны всегда 
ожидать выходить из них с победой. 
Вы не должны верить в поражение.

Когда у вас снова возникнет иску-
шение принять поражение в своем 
здоровье, в финансах, браке, детях, 
работе, служении или в чем-либо 
другом – напомните себе об этой 
истине и скажите эти изменяющие 



ж и з н ь  с л о в а :  « Я  н е  в е р ю  в 
поражение».

6 «Я имею разум Христов».
Эти слова записаны в 1 Послании 

Коринфянам 2:16, и они очень силь-
ные. Они наполнены откровением, 
которого многие христиане так и не 
получили. Не будьте одними из них.

Эти слова, как и другие, изменят 
вашу жизнь. Почему? Потому что 
они убирают ограничения возмож-
ностей ваших способностей. Это 
означает, что вам не нужно быть 
гением для того, чтобы добиться 
потрясающего успеха. Вам не нужно 
получить десять дипломов для 
того, чтобы быть здоровыми. Вам 
не нужно знать, что делать с труд-
ными обстоятельствами, с которыми 
вы столкнулись – вам просто нужно 
отдать их на рассмотрение Духа 
Святого.

Есть ли в вашей жизни сейчас 
что-то, что вы считаете слишком 
трудным для себя? Тогда скажите: 
«Я имею разум Христов». Теперь все 
изменяется, не так ли?

Если у вас есть разум Христов, вы 
можете быть наполнены всей духов-
ной мудростью, и вы всегда будете 
знать, что делать, даже иметь неожи-
данную информацию, которую ранее 
не знали. Все это гарантировано 
приведет к большим изменениям в 
вашей жизни.

7 «Я благословлен».
Эти слова изменят вашу жизнь, 

потому что они помогут вам выйти 
из зоны опасности. Если вы уже 
говорите: «Я благословлен», у вас не 
будет времени, чтобы жаловаться 
или говорить слова страха и сомне-
ний. Это поможет вам оставаться на 
стороне веры, на стороне победы.

Сделайте привычкой говорить эти 
изменяющие жизнь слова каждый 
день и в каждой ситуации. Не важно, 
с какими обстоятельствами вы стал-
киваетесь, всегда есть определен-
ная форма благословения, которая 
действует в вашей жизни. И когда 
вы не чувствуете себя благословен-
ными, говорите это верой. Когда 
люди спрашивают, как у вас дела, 
отвечайте им так: «Я благословен». 

8 «Я благословение 
для других».

Ваш образ жизни будет выражать 
почтение Господу и он будет угод-
ным Ему, когда вы живете, приме-
няя духовную мудрость и делаете 

хорошие и добрые вещи для других 
(Колоссянам 1:9-10).

Однажды Кейт Му р в своей 
церкви предложил людям испове-
довать определенные выражения, 
которые включали в себя и следу-
ющее: «Я большое благословение 
для других». Именно к тому мы и 
призваны, не так ли?

Очень легко проводить время, 
сосредоточившись на своем исцеле-
нии, своих финансах, своей семье, и 
забывать о важности сеяния в жизнь 
других людей. Но вы можете сделать 
ежедневной привычкой говорить эти 
слова: «Я благословение для других». 
Они принесут большие изменения в 
вашу жизнь в разных сферах.

Вы увидите, что вы настроены 
на одну волну с окружающими вас 
людьми, и вы найдете много спосо-
бов быть благословением для них. 
Вы станете больше сеять, а это озна-
чает, что вы будете намного больше 
пожинать!

9 «Все, что 
я делаю, успешно».

Являетесь ли вы человеком, кото-
рый то выигрывает, то проигрывает? 
Человеком, который ожидает, что 
иногда он попадает в цель, а иногда 
промахивается? Если это так, то вот 
исповедание для вас.

Вы можете долго и упорно искать 
в Библии, но так и не найдете ни 
одного стиха, который поддержи-
вал бы представление о том, что вы 
должны жить на основании метода 
проб и ошибок. Такого нет в Библии. 
А все потому, что Бог провозгласил 
над нашей жизнью Свое благослове-
ние. Он сказал, что вы будете голо-
вой, а не хвостом, вверху, а не внизу 
(Второзаконие 28:13) – не иногда, а 
все время. Также написано, что вы 
всегда будете наверху и никогда не 
будете внизу.

А да льше больше! Все,  чего 
коснутся ваши руки, будет успеш-
ным (стихи 8–9)!

Это не означает, что вам будут 
предлагать каждую работу, на кото-
рой вы захотите работать, или что 
вы будете каждый раз выигры-
вать в лотерею. Но это означает, 
что каждый раз, когда вы будете 
делать что-то в соответствии с 
волей Божьей, это принесет преу-
спевание в вашу жизнь. В стихе 8 в 
одном переводе Библии говорится: 
«Господь гарантирует, что благо-
словение будет на всем, что ты 
делаешь». 

Слава Богу! На вашей жизни 
стоит одобрительный штамп, на 
котором написано «Гарантированно 
благословлен». Аллилуйя!

Ожидаете ли вы гарантирован-
ного благословения каждый раз, 
когда идете на работу, служите 
кому-то, открываете бизнес, сдаете 
экзамен, покупаете дом или что-то 
другое? Вы должны ожидать этого.

Если это откровение пока еще 
не является реальным внутри вас, 
начните говорить: «Все, что я делаю, 
успешно», и это станет для вас 
хорошим началом. Это выражение, 
которое гарантированно приведет 
к большим изменениям в каждой 
сфере вашей жизни.

10 «Никакое зло 
не может коснуться 
меня».

Вы верите этим словам? Ника-
кое зло не может даже коснуться 
вас – это обетование, которое дано 
в Псалме 90:10 для тех, чью жизнь 
описывают эти стихи. Но вы можете 
своей верой привести в действие это 
обетование в своей жизни. Ника-
кое зло не коснется вас – вашего 
тела, вашего здоровья, вашей семьи, 
ваших денег, вашей собственности 
или ваших взаимоотношений.

Когда для вас станет привычным 
провозглашать 90 Псалом над своей 
жизнью и семьей каждый день и в 
любых обстоятельствах, это изменит 
вашу жизнь. Люди вокруг вас будут 
говорить о плохом, а вам это будет 
казаться странным, потому что эти 
вещи даже не приблизятся к вам. 
Почему? Потому что «никакое зло не 
может коснуться меня» – это выра-
жение, которое гарантирует боль-
шие изменения в вашей жизни.

Эти десять исповеданий, которые 
вам следует говорить каждый день, 
чтобы увидеть изменения в своей 
жизни, могут быть для вас новыми, 
а возможно, вы знаете некоторые из 
них уже на протяжении многих лет, 
но не применяли их таким образом. 
Для того чтобы устроять свою веру 
и развивать эту новую привычку, 
запишите их на небольшой карточке 
и носите ее с собой везде, куда вы 
идете. Вы можете положить ее в 
свою Библию, для того чтобы видеть 
эти исповедания каждый день. И 
вскоре вы будете говорить их от 
всего сердца, даже не задумываясь 
над этим, и тогда вы увидите вели-
кие изменения, которые вы всегда 
хотели увидеть.|

15
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Знаете ли вы, почему вокруг 
Иисуса, когда Он был на земле, 
происходило столько чудес? Знаете, 
почему раз за разом, когда Он где-то 
появлялся и люди верили тому, что 
Он говорил, они сверхъестественно 
исцелялись и освобождались? 

Большинство христиан скажут, 
что это происходило, поскольку 
Иис ус Сын Божий. И хотя Он 
действительно Сын Божий, но 
причина в другом.

Сам Иисус сказал это.
В 1-й главе Евангелия от Марка 

Он сказал людям, которые пришли 
услышать Его, почему они могут 
ожидать действия чудотворной силы 
Божьей в Его Служении. Он сказал: 
«Исполнилось время и приблизи-
лось Царствие Божие» (стих 15).

Выражение «исполнилось время» 
указывает на то, что начало проис-
ходить то, чего не происходило 
раньше, пока не пришел Иисус. 
Через Его служение Царство Божье, 
которое ранее казалось недоступ-
ным и существующим не на земле, 
а где-то на небесах, вдруг стало 
доступным для людей. «Царство 
Божье пришло! – сказал им Иисус. – 
Настал новый день, и все по-новому. 
Покайтесь и обратитесь от своих 
грехов. Отвернитесь от своих старых 
путей, верьте Благой Вести и прихо-
дите в Царство Божье!»

Иисус не только проповедовал 
о грядущем Царствии Божьем, Он 
демонстрировал его. Бог помазал 
Его Духом Святым и силою, и Он 
«ходил, благотворя и исцеляя всех, 

Жизнь в 
Царстве Божьем

— Глория Коупленд

обладаемых диаволом» (Деяния 
10:38).

Везде, куда приходил Иисус, 
Царство Божье проявлялось, если 
люди принимали Его и Его посла-
ние. Божественная сила могуще-
ственно проявлялась. Происходили 
чудеса. Уничтожались демонические 
узы. Божья воля осуществлялась на 
земле, как на небе, и Царство Божье 
стало земной реальностью. Люди 
переживали его влияние в своей 
жизни.

«Да, но, Глория, как Вы можете 
быть уверены в том, что все это 
происходило в служении Иисуса 
не потому, что Он был безгрешным 
Сыном Божьим?»

Потому что когда Он посылал 
Своих учеников, то говорил им 

“Мы должны 
жить в силе 
и благости 
Божьей и 

проявлять Его 
Царство перед 
людьми, чтобы 

они могли 
видеть его.” 
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5
Слово Божье – это 
ключ к тому, чтобы 
пережить прорывы 

Царства Божьего. 
(Иоанна 8:31-32)

1
Если люди принимали 
Иисуса и Его послание, 

то везде, куда Он 
приходил, происходили 

прорывы Царства 
Божьего. 

(Деяния 10:38)

2
Когда Иисус посылал 
Своих учеников, Он 

сказал им проповедовать 
то же послание и 

делать то же самое, что 
проповедовал и делал 

Он Сам. 
(Луки 10:8-9)

3
Первые христиане 

каждый день 
делились Благой 

Вестью и проявляли 
силу Божью. 
(Деяния 6:8)

4
Мы, верующие, послы 
Царства Божьего, мы 

в нем, а оно в нас. 
(Колоссянам 1:12-13)
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служить так же, как это делал Он. 
Он сказал им: «И если придете в 
какой город и примут вас… исце-
ляйте находящихся в нем больных, 
и говорите им: “приблизилось к 
вам Царствие Божие”» (Луки 10:8-
9). Ученики Иисуса исполнили Его 
наставления, проповедали то же 
послание, которое проповедовал Он 
Сам, и получили такие же сверхъе-
стественные результаты.

Более того, после того как Иисус 
закончил Свое земное служение 
и вознесся на небеса, Его ученики 
продолжили Его дело на земле. Они 
продолжали проповедовать Еванге-
лие Царствия и видеть проявления 
Царства Божьего.

То же самое касается тех людей, 
которые поверили их посланию.

В Деяниях говорится о том, что 
христиане каждый день делились с 
людьми Благой Вестью об Иисусе 
и сила Божья действовала. Такие 
верующие, как Стефан, который 
не был апостолом, а просто чело-
веком, исполненным «веры и Духа 
Святого… совершал великие чудеса 
и знамения в народе» (Деяния 6:5,8). 

Иисус сказал, что верующие так 
и будут поступать. В том, что мы 
сегодня называем великим поруче-
нием, Он провозгласил:

«Уверовавших же будут сопрово-
ждать сии знамения: именем Моим 
будут изгонять бесов; будут гово-
рить новыми языками… возло-
жат руки на больных, и они будут 
здоровы… И проповедано будет сие 
Евангелие Царствия по всей земле, 
во свидетельство всем народам» 
(Марка 16:17-18; Матфея 24:14).

Это поручение Церкви Нового 
Завета! Все мы, рожденные свыше 
верующие, призваны провозглашать 
Благую Весть о том, что посредством 
Иисуса Царство Божье пришло на 
землю, и также мы должны прояв-
лять Его силу. Везде, куда мы идем, 
должны происходить сверхъесте-
ственные прорывы.

Когда мы где-то появляемся, 
Божье Царство должно проявляться, 
потому что мы посланники этого 
Царства. Мы в нем, и оно в нас!

Там, где господствует Царь
Вы можете спросить: «Но как Вы 

можете говорить, что мы в Царстве 
Божьем, в то время как мы все еще 
живем в этом падшем мире?» 

Я могу так говорить, потому что 
так говорит Библия. В Послании к 
Колоссянам 1:13 говорится, что 

Бог избавил нас от власти тьмы и 
ввел нас в Царство возлюбленного 
Сына Своего. Ввел – это прошедшее 
время. И те, кто были переведены 
в Царство Божье, находятся в нем 
независимо от физического места 
расположения. Оно присутствует с 
нами везде, куда мы идем. 

То же самое касается Царя этого 
Царства! Он с нами все время, 
потом у что Он живе т вну т ри 
нас Своим Духом. Он с нами не 
на какое-то короткое время. Он 
пришел, чтобы жить в нас для 
исполнения Своей великой цели. Он 
сделал нас Своим жилищем, потому 
что Он хочет двигаться в нас, для нас 
и через нас для того, чтобы являть 
Свою благость и Свою силу.

Очень часто верующие считают, 
что это мы ждем, когда Бог сделает 
что-то, но на самом деле Он ожидает 
действий от нас.

Он всегда готов двигаться. Он 
всегда готов исцелять, освобождать, 
восполнять нужды и изливать Свои 
благословения на людей. Вот почему 
такой Благой Вестью является то, 
что через Иисуса Царство Божье 
приблизилось.

Сегодня мы нечасто д умаем 
такими терминами, как «цари и 
царства». Но царство – это просто 
территория, над которой господ-
ствует царь. Именно там он правит, 
использует свою силу и власть 
и является главным среди всех 
остальных.

Бог благой Царь. Поэтому там, где 
Он царствует, происходят замеча-
тельные вещи. Он применяет Свою 
суверенную силу, которая превосхо-
дит всех остальных, для того чтобы 
побеждать зло добром.

Именно это  пр оис ходило в 
служении Исуса. Не Своей силой 
Он творил чудеса и знамения, Он 
творил их силой Бога, Который 
пребывал в Нем. Иисус сказал: 
«Отец,  пре бывающий во Мне, 
Он творит дела» (Иоанна 14:10). 
Другими словами, Иисус действовал 
как представитель Царства Божьего. 
Он говорил людям об этом Царстве 
и затем показывал им, как выглядит 
человек из плоти и крови, который 
живет и действует в силе Божьей.

Мы, верующие, должны делать то 
же самое!

Нам следует говорить людям 
Благую Весть о том, что Иисус 
Христос заплатил цену за грехи, 
чтобы люди могли находиться в 
правильном положении с Богом 

и ходить в Его совершенной воле. 
Затем мы должны показывать им, 
как выглядит Его воля. Мы должны 
жить в силе и благости Божьей 
и проявлять Его Царство перед 
людьми, чтобы они могли видеть 
его.

Когда неверующие смотрят на 
нас, они должны видеть здоровье. 
Они должны видеть богатство и 
проявление всех остальных обетова-
ний Божьих.

Но для того, чтобы мы могли 
показывать этому миру благосло-
вение Царства Божьего, нам необ-
ходимо научиться ходить Божьими 
путями. Мы должны узнать, как 
жить в соответствии с принципами 
Его Царства и обновлять свой разум 
Его Словом, чтобы мы могли сотруд-
ничать с Ним и Его сила могла 
свободно действовать через нас.

Вы можете спросить: «Действи-
тельно ли возможно познать Божьи 
пути?»

Да! Он дал нам все необходимое 
для этого. Даже в Ветхом Завете 
Он много учил Своих людей тому, 
как думать, говорить и поступать, 
будучи людьми Царства Божьего. 
Он дал им Свое записанное Слово 
и записал Свои заповеди, чтобы они 
знали, как жить в Его благослове-
ниях и наслаждаться днями небес на 
земле (Второзаконие 11:21).

Сегодня мы, верующие Нового 
Завета, имеем все, что было у них, 
и даже больше! У нас есть запи-
санное Слово Божье плюс у нас 
есть Дух Святой, Который помо-
гает нам понимать и применять его. 
Мы действительно благословенные 
люди! Внутри нас живет Сам Царь, 
Который учит нас и показывает, как 
действовать в силе Его Слова.

Слово Божье – это ключ к тому, 
чтобы переживать прорывы Царства 
Божьего! Иисус сказал: «Если пребу-
дете в Слове Моем, то вы истинно 
Мои ученики, и познаете истину, 
и истина сделает вас свободными» 
(Иоанна 8:31-32). Поэтому если в 
нашей жизни есть какая-то несво-
бода, то только потому, что мы не 
знаем определенной истины из 
Слова Божьего или не применяем ту 
истину, которую мы уже знаем. 

Для того чтобы жить в победе, 
необходимо быть исполнителем 
Слова Божьего, а не только слуша-
телем. Мы с Кеннетом можем засви-
детельствовать об этом. До того как 
мы обратились к Слову Божьему, 
наша жизнь была полнейшим 
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б е с п о ря д ко м .  Хо тя  м ы  б ы л и 
рождены свыше и любили Господа, 
мы ничего не знали о том, как Он 
действует. Поэтому мы терпели 
поражение практически во всем, что 
пытались сделать.

Затем мы услыша ли пропо-
ведь о том, как жить верой в Слово 
Божье, и это изменило для нас все. 
Мы устали от поражений, нищеты 
и сразу же начали ставить Слово 
Божье на первое место в нашей 
жизни. Мы были так рады узнать, 
что это Слово може т осво бо-
дить нас, что мы делали абсолютно 
все, что в нем говорилось, и жили 
соответственно.

Сегодня, спустя более пятидесяти 
пяти лет, мы по-прежнему делаем 
это. И мы не собираемся останавли-
ваться. Мы узнали, что если хотим 
видеть проявление Царства Божьего 
в нашей жизни, то должны пребы-
вать в Его Слове. Потому что вера – 
это победа, которая победила мир, 
а вера приходит от слышания, и 
слышание от Слова Божьего (Римля-
нам 10:17).

Не хлебом одним
О б р ат и т е  в н и м а н и е  н а  т о , 

что речь идет именно о слыша-
нии и слышании Слова, то есть 
это продолжающийся в настоящее 
время процесс. Он указывает на 
то, что мы не можем надолго запа-
стись верой. Мы можем запастись 
знанием. Но для того, чтобы жить 
верой, которая является основа-
нием системы Царства Божьего, вы 
должны ежедневно питаться Словом 
Божьим. Его Слово – это духовная 
пища! Иисус сказал о том, что она 
так же важна для нашей жизни, как 
и физическая пища. Иисус сказал: 
«Не хлебом одним будет жить чело-
век, но всяким словом, исходящим 
из уст Божьих» (Матфея 4:4).

Как вы можете узнать, живете ли 
вы на основании Слова Божьего?

По тому, о чем вы думаете в 
первую очередь,  когда прихо-
дят неприятности. Когда болезнь 
атакует ваше тело или вашу семью, 
вы в первую очередь думаете не о 
врачах. Хотя врачи могут помочь, 
вы думаете: «Что мне говорит Слово 
Божье об исцелении?»

Когда вам нужны деньги, вы 
не думаете о том, чтобы в первую 
очередь пойти в банк и взять ссуду. 
Ваша первая мысль о том, что 
говорит Слово Божье о воспол-
нении ваших нужд. Вы сразу же 

первый взгляд казались неразреши-
мыми. Мы сталкивались с пробле-
мами, которые казались слишком 
большими. Но мы узнали, что, если 
мы продолжим пребывать в Слове 
Божьем, всегда произойдет что-то 
сверхъестественное, и это даст нам 
победу. Прорывы в Царстве Божьем 
всегда приходят.

Бог так благ! Он всегда действует, 
помогая нам получить то, что нам 
нужно. Будь то исцеление в нашем 
теле или деньги на нашем банков-
ском счете, или что-то другое, в 
чем мы нуждаемся, Он всегда готов 
и способен обеспечить нас этим. 
Он всегда готов открывать нам в 
Своем Слове Своим Духом то, что 
нам нужно знать и делать для того, 
чтобы высвобождать силу Его 
Царства в нашей жизни.

«Но, Глория, а что, если Бог 
скажет мне сделать то, чего я не могу 
сделать?»

Я уверяю вас, что такого не прои-
зойдет. За более чем полстолетия 
хождения с Богом, Он ни разу не 
сказал нам с Кеннетом сделать то, 

чего мы не можем сделать. Он всегда 
исполняе т невозможную часть 
Своей просьбы. А затем Он гово-
рит нам исполнить то, что мы можем 
исполнить.

То есть Он просто просит нас 
сделать то, что сделали люди, кото-
рых названо доброй почвой в 4-й 
главе Евангелия от Марка. Помните 
эт у притчу? В ней Иисус гово-
рит о Слове Божьем как о семени и 
объясняет, что происходит, когда 
оно сеется в сердцах людей. И Он 
говорит о четырех разных груп-
пах людей. Люди, которые пред-
ставляют собой почву при дороге, 
слышат Слово Божье, но позволяют 
дьяволу сразу же украсть его у них. 
Люди, представляющие собой каме-
нистую почву, принимают Слово 
Божье с радостью, но отказываются 
от него, когда возникают трудности. 
Люди, которые представляют собой 
терние, позволяют отвлечениям 
и заботам этой жизни заглушить 
Слово Божье, и оно так и не прино-
сит плода. А люди, представляющие 
собой добрую почву, «слышат слово, 
принимают его и приглашают его к 
себе, и приносят плод – некоторые 
в тридцать, некоторые в шестьдесят, 
а некоторые даже во сто крат» (стих 
20, Расширенный перевод Библии).

То, как вы принимаете Слово 
Божье, определяет степень прояв-
ления Его Царства в вашей жизни. 
Вы не будете ходить в большой силе, 
если все, что вы делаете, это посе-
щаете церковь, слышите пропо-
ведь Слова Божьего и говорите: «О, 
какое хорошее послание». Для того 
чтобы испытать прорывы Царства 
Божьего, вы должны ухватиться за 
Слово Божье, верить ему и посту-
пать на его основании.  Иис ус 
сказал об этом так: «Какою мерою 
[размышлений и изучения] вы 
мерите [истину, которую слышите], 
такою же будет мера [добродете-
лей и знания] которые вернутся к 
вам» (стих 24, Расширенный перевод 
Библии). Поэтому почитайте Слово 
Божье! Поставьте его на первое 
место в своей жизни и сделайте его 
для себя конечным авторитетом. 
Продолжайте насаждать его в своем 
сердце, позвольте ему укорениться в 
вас, не позволяйте дьяволу украсть 
его у вас, и вы принесете свой есте-
ственный плод в Царстве Божьем. 

Куда бы вы ни пошли, прорывы 
Царства Божьего будут происхо-
дить, и мир увидит Божью благость 
и силу проявленными через вас!|

Мы устали от 
поражений, 
нищеты и 
сразу же 

начали ставить 
Слово Божье 

на первое 
место в нашей 

жизни. 

вспоминаете записанное в Еванге-
лии от Матфея 6:33: «Ищите (наце-
ливайтесь на и стремитесь к) в 
первую очередь [Божьего] Царства и 
Его праведности (Его способа посту-
пать правильно и быть правиль-
ным), и тогда все это вместе взятое 
приложится вам» (Расширенный 
перевод Библии).

На пр отяжении многих ле т 
жизни в Слове Божьем мы с Кенне-
том видели удивительные проявле-
ния Царства Божьего. Мы сталки-
вались с ситуациями, которые на 
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Иисус стал для нас 
примером человека 

завета, Который показал 
нам, какую власть 
мы имеем и как ее 

правильно применять.
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В любом завете присутствует 
власть сильного, который является 
инициатором заключения завета, и 
эта власть обязательно присутству-
ет в жизни той стороны, которая в 
этом нуждается.

Обратите внимание на первые 
слова, которые Иисус сказал, явив-
шись Своим ученикам после воскре-
сения из мертвых. «Дана Мне всякая 
власть на небе и на земле» (Матфея 
28:18). На первый взгляд странное 
утверждение для Сына Божьего. 
Разве Он не обладал всей полнотой 
власти, когда был на земле? Ведь в 
нашем представлении Сын Божий 
может все и знает все, ведь Он Бог 
во плоти. Но такое представление 
ошибочно, так как Писание гово-
рит: «Ваше отношение должно соот-
ветствовать примеру, показанному 
Иисусом Христом, Который, буду-
чи Богом, не требовал проявления 
Своих прав, как Бог, и не цеплял-
ся за них, но отложил Свою могу-
щественную силу и славу, приняв 
образ раба и уподобившись людям» 
(Филиппийцам 2:5-7, Живой перевод 
Библии).

Писание ясно утверждает здесь, 
что Иисус жил в этом мире как 
человек, Он не пользовался Сво-
ей божественной силой и властью. 
Если бы Он явился во всей Своей 
славе, власти и силе, Он бы нару-
шил принципы и законы действия 
власти, установленные Богом на 

земле. Но Иисус пришел на землю 
как человек завета, став исполните-
лем Слова Божьего во всех заветах, 
которые Бог заключал с людьми со 
времен Едемского сада.

Иисус был человеком завета, а 
значит в Его жизни должна была 
проявляться власть, обещанная 
Богом всем участникам этого заве-
та. И когда Он начал Свое служе-
ние, эта власть стала проявляться с 
такой силой, что даже слова, сказан-
ные Им, воспринимались людьми 
совсем по-другому. В Евангелии от 
Матфея 7:28-29 написано: «И ког-
да Иисус окончил слова сии, народ 
дивился учению Его, ибо Он учил 
их, как власть имеющий, а не как 
книжники и фарисеи». Сами книж-
ники и фарисеи увидели в Нем эту 
власть и спросили у Него: «Какою 
властью Ты это делаешь? И кто Тебе 
дал такую власть?» (Матфея 21:23).

А вот это уже странный вопрос 
от людей, которые должны были без 
тени сомнения знать, Кто дал Иису-
су такую власть. Они знали, что 
только Бог обладает такой властью, 
но в своем мышлении они отвер-
гали такую возможность. Почему? 
Они думали категориями дел закона 
и самоправедности, а Иисус думал 
категориями завета и послушания 
Отцу. В результате фарисеи и книж-
ники стали теми, о ком апостол 
Павел написал Тимофею: «Имеющие 
вид благочестия, силы же его отрек-

Завет власти

— Владимир Колесник

Уникальность Нового Завета 
состоит в том, что в этом завете 

Бог даровал нам власть, о которой 
мы даже не смели мечтать.



шиеся» (2 Тимофею 3:5). Другими 
словами, потерявшие власть. 

Власть завета
Когда Бог заключает завет, Он 

Сам решает, сколько власти деле-
гировать Своему партнеру по заве-
ту. Когда Он создал Адама, Он сразу 
же дал Адаму власть над землей и 
всеми делами Своих рук. В Бытии 
1:27-28 сказано: «И сотворил Бог 
человека по образу Своему, по обра-
зу Божию… и сказал им Бог: пло-
дитесь и размножайтесь… и влады-
чествуйте…» Бог обладает властью, 
поэтому человек, сотворенный по 
Его образу и подобию, также дол-
жен обладать властью. И здесь важ-
но понимать, что в рамках завета 
действует принцип делегирования 
власти и уважения применения этой 
власти. В Бытии 2:19 написано, что 
Бог дал власть Адаму назвать всех 
животных. Бог не перебивал Адама, 
не пытался повлиять на его выбор 
названия тех или иных животных. 
Конечно, если бы Адам не знал, как 
назвать каких-то животных, Бог 
бы помог ему, но Адам должен был 
попросить Его об этом. Так действу-
ют Божьи принципы делегирования 
власти в рамках завета, и Сам Бог, 
однажды установив их, не может их 
нарушить. Когда Адам и Ева согре-
шили, съев запретный плод, Бог не 
остановил их. Почему? Он дал им 
власть в виде свободы выбора. Они 
имели власть ослушаться Бога, но 
у них не было морального права 
делать это, поэтому Библия говорит: 
«Ибо возмездие за грех – смерть» 
(Римлянам 6:23). В любом завете 
расплатой за предательство была 
смерть. Адам и Ева совершили госу-
дарственную измену, и единствен-
ным исходом для них была смерть, 
ведь Бог заранее предупредил их об 
этом (Бытие 2:17). Смерть в духе, 
душе и теле, смерть в окружающей 
среде, смерть животного и расти-
тельного мира. Адам и Ева проявили 
своеволие, то есть неправильно при-
менили свою власть, и за одно мгно-
вение превратили чудесное Божье 
творение и все, что его наполняло, 
свою среду обитания в холодное и 
хмурое кладбище.

В отличии от них Иисус все сде-
лал правильно. Будучи вторым или 
последним Адамом, то есть Сыном 
Человеческим, Он показал всему 
миру – духовному и естественно-
му, – как должен поступать человек 
завета, облеченный властью Божьей. 

Иисус сказал: «Ибо Я сошел с небес 
не для того, чтобы творить волю 
Мою, но волю пославшего Меня 
Отца» (Иоанна 6:38). Добровольное 
и целенаправленное, обдуманное и 
осознанное подчинение Отцу – это 
залог правильного применения вла-
сти. Поэтому Иисус является тем 
примером применения власти, кото-
рому нам нужно следовать.

В завете всегда происходит деле-
гирование власти. В Евангелии от 
Луки 10:19 Иисус делегировал Сво-
им ученикам ту же власть, которую 
Сам получил от Отца: «Се, даю вам 
власть наступать на змей и скорпи-
онов и на всю силу вражью, и ничто 
не повредит вам». Не удивительно, 
что ученики вернулись в полном 
восторге от того, как они применяли 
эту власть, ведь даже бесы повино-
вались им. Но Иисус быстро охла-
дил их горячие головы, указав на то, 
что власть над бесами – это обыч-
ное дело для людей завета, которые 
помнят об источнике своей власти и 
необходимости всегда и во всем ста-
вить Бога на первое место.

Власть Иисуса 
на земле

Мы уже говорили о том, что 
Иисус стал для нас примером чело-
века завета, Который показал нам, 
какую власть мы имеем и как ее пра-
вильно применять. 

В Евангелии от Матфея 7:29 напи-
сано, что Иисус учил людей, «как 
власть имеющий», а в Евангелии 
от Луки 4:32 написано, что «слово 
Его было со властью». Когда Иисус 
говорил, люди могли ощущать раз-
ницу между Его словами и слова-
ми книжников и фарисеев. Как бы 
убедительно ни звучали ваши слова, 
если за ними стоит простое интел-
лектуальное знание, они не могут 
произвести такое сильное впечатле-
ние на слушающих. Иисус учил на 
основании откровения о том, Кем 
Он был для Отца в завете и какие 
преимущества это обеспечивало для 
Него.

Когда вы понимаете, что вы чело-
век завета и что за вами стоит Все-
могущий Бог, Который поддержи-
вает вас всей Своей силой, ваши 
слова приобретут совсем другое 
звучание. Кто-то может часами кри-
чать и провозглашать исцеление над 
человеком, сидящим в инвалидной 
коляске, и ничего не происходит, 
а кто-то просто скажет: «Иди», и 
человек поднимается и идет, полно-

стью исцеленный и восстановлен-
ный. Просто один занимается под-
ражанием тому, что видел у других 
людей, а второй подражает Отцу, 
верой применяя свою власть.

Иисус имел власть прощать гре-
хи. Об этом говорится в Евангелии 
от Матфея 9:6: «Но чтобы вы знали, 
что Сын Человеческий имеет власть 
на земле прощать грехи». Обратите 
внимание: Сын Человеческий, а не 
Сын Божий. Иисус последователь-
но подчеркивает тот факт, что Он 
поступает на основании завета с 
Богом как человек завета. Для любо-
го религиозного лидера того време-
ни такое утверждение было просто 
немыслимым. Как человек может 
прощать грехи других людей? В 8-м 
стихе говорится: «Народ же, видев 
это, удивился и прославил Бога, 
давшего такую власть человекам». 
Бог, инициатор и исполнитель заве-
та, дал Своему партнеру по завету 
такую власть. И не забывайте, что в 
то время Иисус служил еще в рам-
ках Ветхого Завета, рождение свыше 
не было пока доступно, последняя 
жертва за грех еще не была прине-
сена. Однако в присутствии Иисуса 
уже действовала сила Божья и про-
являлась Его власть над грехом.

Иисус имел власть над болезнями 
и недугами – в Евангелиях описа-
но очень много случаев исцеления. 
Но вот что интересно – Иисус не 
узурпировал эту власть, а радостно 
делился ею со Своими учениками. В 
Евангелии от Марка 3:15 говорится: 
«И чтобы они имели власть исце-
лять от болезней и изгонять бесов». 
Речь идет о двенадцати апостолах. 
Конечно, Иисус не раздавал такие 
подарки кому попало, Он наделил 
этой властью тех, кого лично учил 
и наставлял на протяжении опре-
деленного времени. Все это в оче-
редной раз показывает нам, что в 
рамках нашего завета с Богом мы 
наделены такой властью над силами 
и делами тьмы, что она просто не 
может устоять, когда мы с верой и 
дерзновением ходим в этой власти.

Иисус много говорил о разных 
аспектах Своей власти, когда был на 
земле, и это всегда вызывало изум-
ление, удивление, а иногда непо-
нимание и отвержение у людей. Но 
после Его триумфальной победы над 
дьяволом и воскресения, когда Он 
просто лишил сатану всех закон-
ных прав на эту землю и все, что на 
ней происходит, Его Тело, Церковь, 
заняло позицию власти и продолжа-
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ет утверждать победу Сына Челове-
ческого над врагом.

Вера и власть
Иис ус  с ов ершенно у г ож да л 

во всем Своему Отцу, потому что 
ходил в вере, любви и сострадании. 
А значит уничтожение дел тьмы 
было угодно нашему Небесному 
Отцу. По-другому и быть не могло, 
ведь Бог ненавидит грех, болезни, 
нищету и все остальные послед-
ствия проклятья, которое пришло 
на землю, когда Его партнер по заве-
ту, Адам, склонил колени перед дья-
волом и передал ему свою власть.

В Евангелии от Марка 16:15-20 
содержится то, что мы называем 
Великим Поручением нашего Госпо-
да Иисуса Христа. Оно обращено 
к нам, Его Церкви, Его Телу. Мы 
должны проповедовать Евангелие в 
воскресительной силе, которая при-
надлежит нам по праву рождения в 
семье Божьей. 

Но для того, чтобы ходить в 
такой власти, нужны откровение 
и вера. Вера в записанное Слово 
Божье является главным рычагом 
или рубильником, который приво-
дит в действие силу Божью. Мало 
просто знать о своей власти, необ-
ходимо научиться понимать ее и 
знать законы и принципы, по кото-
рым она действует. Поэтому Иисус 
сказал нам: «Если пребудете в слове 
Моем, то вы истинно Мои ученики, 
и познаете истину, и истина сделает 
вас свободными» (Иоанна 8:31-32). 
Свободными от чего? От плотского 
и религиозного мышления, от оши-
бочных и необоснованных доктрин 
и учений, от страха и боязни посту-
пать на основании Слова Божьего.

Мы новое творение в Иисусе, 
посаженные вместе с Ним на небе-
сах одесную Отца (Ефесянам 1:21-
23). А это самое высокое положе-
ние власти в существующем мире. 
Поэтому мы должны верой принять 
и утвердить этот факт в своем серд-
це и мышлении, чтобы царствовать 
и править в жизни «посредством 
единого Иисуса Христа» (Римлянам 
5:17).

Библия говорит, что мы названы 
Его именем (Ефесянам 3:15), поэто-
му в нашем распоряжении вся пол-
нота власти, которая только может 
потребоваться нам на земле для 
исполнения Великого Поручения. И 
Церковь Божья исполнит его, пото-
му что мы будем ходить в завете 
власти!|

Распри 
будут 
удерживать 
вас в 
плотском 
состоянии

— Глория Коупленд

«Потому что вы еще 
плотские. Ибо, если 
между вами зависть, 
споры и разногласия, 
то не плотские ли вы, 
и не по человеческому 
ли обычаю поступаете?»
1 Коринфянам 3:3

Уже достаточно плохо то, что 
распри открывают двери нашей 
жизни для неустройства и всего 
худого (Иакова 3:14-16). Одно 
это должно заставить нас всеми 
силами противостоять им. Но 
это еще не все, что Библия гово-
рит о распрях. В своем Послании 
к Коринфянам апостол Павел дает 
нам еще больше информации о 
разрушающем действии распрей. 
Он пишет:

«И я не мог говорить с вами, 
братия, как с духовными, но как 
с плотскими, как с младенцами во 
Христе. Я питал вас молоком, а не 
твердою пищею, ибо вы были еще 
не в силах, да и теперь не в силах, 
потому что вы еще плотские. Ибо, 
если между вами зависть, споры 
и разногласия, то не плотские 
ли вы, и не по человеческому ли 
обычаю поступаете?» (1 Коринфя-
нам 3:1-3).

Плотские христиане – это 
несчастные люди. Они рождены 
свыше, и они достаточно знают 
о Боге, чтобы не грешить, но они 
недостаточно посвящены тому, 
чтобы оставаться за пределами 
греха.

Если вы не хотите оказаться в 
таком состоянии (а я знаю, что вы 
не хотите), то держитесь подальше 
от распрей, потому что распри 
сохранят вас в плотском состоя-
нии! Они лишат вас способно-
сти переваривать твердую пищу 
Слова Божьего, а без нее вы не 
сможете вырасти и стать силь-
ными победоносными христиа-
нами. Если вы ссоритесь и грызете 
друг друга, ваш духовный рост 
остановится. Вы будете постоянно 
пребывать в состоянии духов-
ного младенчества, и дьявол будет 
регулярно топтать вас!

Поэтому возрастайте. Не оста-
вайтесь ре б енком.  Ос тавьте 
распри и обратитесь к Слову 
Божьему. Вскоре вы будете тем 
победителем, которым вас назы-
вает Слово Божье!|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Присоединяйтесь к нам 
в Интернете:
www.kcm.org.ua
www.facebook.com/kcm.org.ua 
www.pinterest.com/kcmukraine
www.youtube.com/c/kcmorgua-tv-ua
www.youtube.com/c/kcmorgua
blog.kcm.org.ua
www.ebvov.com.ua
www.safeharbor.com.ua


